PERI	ÓDICO PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
H	HERALDO R A D I O	29/08/2024	LEGISLATIVO

Entrevista / Javier Santiago Castillo (Exconsejero del INE)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- "El INE definió lo que dice la Constitución y la ley. Tengo muy claro que hay un debate entre el deber ser y el ser. El deber ser es que no es justo, no es correcto, la sobrerrepresentación, pero el asunto es que las reglas están escritas para propiciar esa sobrerrepresentación".

"No es la primera vez que sucede, en el pasado ha beneficiado al PAN, al PRI y al Partido Verde en distintos momentos, lo que sí es inédito es el tamaño de la sobrerrepresentación, el INE resolvió según los criterios que el propio Tribunal Electoral ha establecido en los casos anteriores. Desde el punto de vista de la autoridad, no tenía para dónde hacerse, porque la autoridad tiene que actuar conforme a las disposiciones constitucionales y legales".

https://drive.google.com/file/d/13wqPggrCik2GCn00pRfR bc 7GGSsa87/view?usp=sharing